
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
PRAÇA DO CONJUNTO HABITACIONAL NOVA ASSIS 
 
 

Fomos procurados por munícipes residentes no 
Conjunto Habitacional Nova Assis, que solicitaram nossa intervenção junto 
ao Executivo Municipal visando a possibilidade de limpeza da Praça 
existente entre a Rua Francisco Negri e a Rua Clarindo Gomes Alvarez, bem 
como providencias com relação ao padrão de iluminação existente no local. 

 
Destacam os interessados que o padrão de 

iluminação encontra-se a céu aberto, permitindo que qualquer criança 
coloque a mão para ligar e desligar a iluminação e a preocupação dos 
moradores do local é no sentido que possa ocorrer algum acidente de 
descarga elétrica, principalmente porque o lugar retém muita umidade 
oriunda das chuvas e por isso solicitam medidas que possam evitar 
acidentes trágicos no local. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de executar a limpeza e 

de tomar providencias com relação ao Padrão 
de Iluminação existente na Praça localizada 
entre as Ruas Francisco Negri e Clarindo 
Gomes Alvarez, no Conjunto Habitacional 
Nova Assis? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

    SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 2013. 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  

 


